



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

affaires étrangères et européennes : structures administratives

Question écrite n° 31528

Texte de la question

M. Lionel Tardy demande à M. le ministre des affaires étrangères et européennes de lui donner des indications sur le rôle et les attributions exactes de son conseiller historique, ainsi que ses intentions quant au maintien de ce poste.

Texte de la réponse

Le poste de conseiller historique du ministre, qui ne donne plus lieu au versement d'une rémunération, a été créé après la Seconde Guerre mondiale dans le but essentiel d'aider à la reconstitution des archives détruites pendant la guerre. Ce poste a été confié successivement au professeur Maurice Beaumont, en 1948, et au professeur Jacques Bariéty, en 1981.

Données clés

Auteur : [M. Lionel Tardy](#)

Circonscription : Haute-Savoie (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 31528

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères et européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 septembre 2008, page 8277

Réponse publiée le : 24 novembre 2009, page 11129